
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A ATUAL
SITUAÇÃO DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE
RIBEIRÃO PRETO.

RFR-0050

SENHOR PRESIDENTE,
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que nosso mandato recebeu como demanda de um munícipe a solicitação de
informações sobre a Guarda Civil Municipal de Ribeirão Preto.

CONSIDERANDO o papel da Guarda Municipal na segurança pública.

CONSIDERANDO a relevância de se refletir acerca da condição de trabalho dos Guardas Civis
Municipais de Ribeirão Preto, levando em consideração os riscos ligados à atividade
desenvolvida.

CONSIDERANDO que a Guarda Civil Municipal cumpre diversos fatores essenciais para o
município, como a orientação do trânsito, o patrulhamento em áreas comerciais e rondas nas
escolas, além de reforçar o trabalho da polícia.

CONSIDERANDO a importância do enfrentamento de riscos e obstáculos que ameaçam a
segurança dos munícipes.

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário, que seja
oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das seguintes questões:

I - Qual a quantidade de uniformes que cada guarda municipal recebe quando se inicia a
atividade?

II - Qual a frequência da renovação de uniformes dos guardas municipais?

III - Qual a atual situação do sistema de videomonitoramento da Guarda Municipal?

IV - Qual a condição das sparks disponibilizados para os Guardas Municipais?

V - Existem veículos da Guarda Municipal que estão sendo inutilizados? Por qual motivo?VI - Todos
os veículos de grande porte estão sendo utilizados? Qual o estado

de conservação?

VI - O número de guardas corresponde a demanda de segurança do município?

VII - Todos os guardas municipais possuem equipamento de comunicação? Qual a condição de
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funcionamento dos rádios?

Sala de sessões, 18 de Maio de 2023.

VEREADOR RAMON FAUSTINO
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